

Un cambio que le vino bien

A partir del año 2023, Camila Ernst pasó del Optimist a la clase ILCA, donde hoy se proyecta como uno de los nuevos talentos en el país.

9 al 23

De agosto se llevarán a cabo los **Juegos Panamericanos Junior en Asunción**, cita que tendrá a la velerista regional.

Samuel Esparza Muñoz
 samuel.esparza@diarioconcepcion.cl

Un proceso largo, exigente, pero con un desenlace soñado. Así fue el camino de Camila Ernst, la joven promesa del velerismo chileno, que consiguió clasificarse oficialmente al Campeonato Panamericano Juvenil 2025 que se disputará en Asunción, Paraguay. Lo hizo tras una destacadísima participación en el segundo selectivo nacional de la clase ILCA 6, realizado en Algarrobo, una cita que reunió a las mejores exponentes juveniles del país.

El evento definía a los dos representantes nacionales para la cita continental y ahí la deportista, habitual figura en las competencias nacionales, mostró técnica, madurez competitiva y consistencia en condiciones inestables.

"El nivel de la competencia estuvo súper alto, todas las chicas venían bien preparadas, así que fue muy competitivo", relató la navegante del Biobío. "Fueron cinco días de regatas con condiciones muy distintas. Tuvimos jornadas con mucho viento, otras con poco, distintas formaciones de olas, así que fue muy variado. Por eso estoy tan contenta con el resultado. Orgullosa de lo que se logró", expresó.

Con apenas 19 años, Camila suma ya una década de trayectoria en la vela. Y aunque su experiencia en la clase ILCA 6 (ex Láser Radial) aún es reciente, su evolución ha sido sostenida. "Ya me siento muy a gusto en esta categoría, aunque sé que todavía queda mucho camino por recorrer. Esta carrera está recién empezando", reconoce con la misma seguridad con que cruza las boyas.

Sueño continental

El selectivo nacional estuvo dividido en dos etapas. La primera



FOTO: CAMILA ERNST

TALENTO CONTINENTAL

Camila Ernst pone rumbo al Panamericano Juvenil tras un selectivo de alto nivel

La joven navegante del Biobío selló su clasificación a Asunción 2025, luego de destacarse en el exigente selectivo nacional de ILCA 6, en Algarrobo. Una carrera que se proyecta a lo más alto de la vela chilena.

se desarrolló en Concón, en las aguas de Higerillas, hace poco más de un mes, y la segunda en Algarrobo. Fue en esta última donde Camila Ernst terminó de consolidar su cupo, pese a los altibajos que enfrentó durante el campeonato. "Fue un torneo de muchas sensaciones, hubo momentos complicados, pero al final terminó siendo una semana inol-

vidable. Estoy feliz y orgullosa de haber clasificado. Se siente muy lindo poder representar a una Región tan linda como esta, y también a la familia, los amigos y a todos los que han hecho posible esta clasificación".

Su mirada, de aquí en más, ya está puesta en Paraguay, donde junto al también clasificado Ricardo Seguel, serán los encar-

gados de representar a Chile en el velódromo acuático guaraní. "Los objetivos que tenemos con el equipo son tanto de rendimiento como de resultado. Pero en lo general, la meta es dejar en lo más alto posible al país y a la Región", manifestó.

Los Juegos Panamericanos Juveniles de Asunción reunirán a jóvenes entre 12 y 22 años de 41 países del continente. Una plataforma que permite proyectar a los talentos hacia futuros panamericanos adultos e incluso Juegos Olímpicos. Y Camila Ernst, desde su Biobío natal, ya es parte de ese selecto grupo.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl